

Carta de 75 firmantes a la Cámara de Diputados. Reforma electoral, una "seria amenaza", advierten especialistas

Especialistas, académicos y representantes de organizaciones sociales llamaron a la Cámara de Diputados a rechazar la iniciativa de reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador al calificarla de "seria amenaza" para la celebración de elecciones limpias y justas, misma que pondrá a México en una condición política "peligrosa y precaria". En una carta entregada ayer a la Junta de Coordi-

nación Política en San Lázaro, 75 firmantes, entre ellos José Woldenberg, Alejandro Madrazo Lajous, Denise Dresser, Jacqueline Peschard, Maria Marván y Raúl Trejo Delarbre, remarcaron que millones de mexicanos lucharon por varias generaciones para contar con voto libre, organismos electorales autónomos y condiciones parejas de competencia, por lo que "México no puede ni debe volver

a una era predemocrática de libertades limitadas, desventajas estructurales para las oposiciones y elecciones a modo del gobierno". Los académicos también advirtieron que algunas de las propuestas debilitarán a tal punto las instituciones electorales, destacadamente al INE y al Tribunal Electoral, que pueden poner en riesgo su autonomía y, con ello, la limpieza y credibilidad de las elecciones.